

Hochschule | 02.04.2025 | Nr. 93/25

Wiebke Zweig und Anette Röttger: Herzlich willkommen Prof. Dr. Helge Braun

Die hochschulpolitische Sprecherin Wiebke Zweig und die Lübecker Abgeordnete Anette Röttger gratulieren Prof. Dr. Helge Braun zum offiziellen Amtsantritt als Präsident der Universität zu Lübeck und wünschen ihm für sein Wirken ein breites Unterstützungsnetzwerk aus der großen Universitätsgemeinschaft und einen klaren Kurs.

„Wer die Gelegenheit hatte, Prof. Dr. Helge Braun zu treffen oder seinen Lebenslauf und beruflichen Weg nachvollzieht, der wird schnell überzeugt davon sein: Hier kommt ein hervorragender Präsident an die Lübecker Hochschule!

Lübeck hat sich als Standort für Wissenschaft und Forschung immer weiterentwickelt und ist für Studierende mit dem Lübecker Weltkulturerbe und der Nähe zur Ostsee ein beliebter Studienort. Die Lübecker Universität hat sich als Stiftungsuniversität mit einer klaren Schwerpunktsetzung insbesondere im Bereich der Lebenswissenschaften stetig modernisiert und weiterentwickelt. Wissenschaft und Forschung verknüpfen sich auf dem Campus in Lübeck mit einer räumlichen Nähe zum UKSH, zur Technischen Hochschule, zum DFKI, zur Fraunhofer Einrichtung aber auch zu wichtigen Unternehmen der Wirtschaft und zur Stadtgesellschaft. Dies alles trägt wesentlich zur Stärkung der regionalen Identität und Wertschöpfung bei. Wir sind davon überzeugt, dass es Prof. Dr. Helge Braun als neuen Präsidenten der Universität gut gelingen wird, die Strahlkraft der Universität zu Lübeck weiter zu stärken,“ so die beiden Abgeordneten abschließend.